



V. l.: Monika Krautgartner (Beirätin Frauenhaus Innviertel), Elfriede Sejkora (Sparkasse Ried-Haag), Elisabeth Hütter (Vorstand Frauenhaus Innviertel), Kurator Norbert Girlinger, Regina Falter (Obfrau-Stellvertreterin Frauenhaus Innviertel), Elisabeth Frohmann (Leiterin Kulturabteilung Ried) und Ursula Walli (Geschäftsführerin Frauenhaus Innviertel) informierten über die bevorstehende Benefizveranstaltung.

BENEFIZVERANSTALTUNG

Hochkarätige Besetzung für die Konzertlesung „Die Zauberflöte“

RIED. „Die Zauberflöte“ von Wolfgang Amadeus Mozart wird als Benefiz-Konzertlesung zugunsten des Frauenhauses Innviertel am Donnerstag, 22. März, um 19.30 Uhr im Sparkassen-Stadtsaal Ried präsentiert.

Für die Benefizveranstaltung konnten hochkarätige Künstler gewonnen werden. Kurator der Konzertlesung ist der gebürtige Innviertler Norbert Girlinger (Flöte). Neben Andreas Roder (Sprecher) darf man sich auf Werner Neugebauer (Violine), Firmian Lerner (Viola) und Andreas Pözlberger (Violoncello) freuen, deren künstlerische Tätigkeit unter anderem Engagements im Wiener Volkstheater, den Philharmonikern, und unzähligen namhaften Ensembles in Europa, aber auch den USA und Lateinamerika aufweist.

In zwei Aufzügen bietet das fünfköpfige Ensemble um den Sprecher Andreas Roder alles auf, was große Oper ausmacht: Leidenschaft, Lebensfreude, Leichtigkeit und Tiefe zugleich nehmen die Gäste mit auf eine Reise in die Welt der Musik.

„Die Zauberflöte ist ein Volksgut geworden. Menschen die nicht opernaffin sind, brauchen sich nicht einzulesen, weil es einen Sprecher gibt, der die Geschichte erzählt“, sagt Norbert Girlinger.

Dank an alle Unterstützer und Serviceclubs

„Wir wurden im Vorfeld von sämtlichen Rieder Service-Clubs, einigen Firmen und Privatpersonen großartig unterstützt“, bedankt sich Geschäftsführerin Ursula Walli vom Frauenhaus Innviertel bei den Sponsoren der Benefizveranstaltung, „es wird äußerst sorgsam mit dem Geld

umgegangen.“ Auch der Vorstand bedankte sich im Vorfeld bei den Künstlern für ihre Unterstützung.

Frauenhaus als letzte Anlaufstelle

Das Frauenhaus Innviertel ist zuständig für die Bezirke Ried, Braunau und Schärding. „Schutz und Sicherheit geht uns alle was an. Wir bieten von Gewalt bedrohten Frauen und deren Kindern ein Dach über dem Kopf. Meist sind wir der letzte Anker. Erst wenn das gesamte soziale System der Frau ausgeschöpft ist – Freunde, Bekannte, Verwandte etc. – finden sie Zuflucht im Frauenhaus. Die Frauen brauchen viel Mut, um aus ihrer Situation ausbrechen zu können. Noch schwieriger ist es für sie, wenn Kinder mit dabei sind, welche aus ihrem Umfeld gerissen werden müssen“, untermauert Ursula Walli stellvertretend für ihr gesamtes Team.

Geld für die Soforthilfekassa

Mit dieser Veranstaltung kann Geld für die Soforthilfekassa gesammelt werden, um Frauen und Kinder in Krisensituationen und beim Neustart in eine bessere Zukunft schnell und unbürokratisch unterstützen zu können.

Kartenvorverkauf

Es ist empfehlenswert sich rechtzeitig die Karten zu sichern. Karten gibt es im Vorverkauf um 18 Euro bei allen Filialen der Sparkasse Ried-Haag. Eine Kartenreservierung ist auch unter www.frauenhaus-innviertel.at möglich. ■



KONTAKT

Erreichbarkeit rund um die Uhr unter:
07752/71733
office@frauenhaus-innviertel.at
www.frauenhaus-innviertel.at
Sparkasse Ried – Haag
IBAN: AT422033300025013046